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Ausschuss für Schule, Soziales, Jugend und Sport Weißenfels, 22.08.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der 1. öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Schule, Soziales, Jugend und 
Sport  am 20.08.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal, Am Kloster 1  Ende:       18:20 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Neuberufung Behindertenbeirat der Stadt Weißenfels 012/2019_2 

TOP 5 Neuberufung Seniorenbeirat der Stadt Weißenfels 013/2019_2 

TOP 6 Antrag Stadträtin Heidi Föhre - Wiederherstellen Spielplatz Hirsemann-
platz 

003(VI)2019
_2 

TOP 7 Austausch über Ziele und Inhalte des Ausschusses 018/2019_2 

TOP 8 Beantwortung von Anfragen   

TOP 9 Mitteilungen und Anfragen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Mitteilungen und Anfragen   

TOP 2 Schließung der Sitzung   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Vorsitzende, Herr Kabisch-Böhme, eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Schule, Sozia-
les, Jugend und Sport. Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. 
Es sind 11 Mitglieder anwesend. Damit besteht Beschlussfähigkeit.  

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

3. Einwohnerfragestunde  

 
Es sind Einwohner anwesend. Fragen werden nicht gestellt.  
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4. Neuberufung Behindertenbeirat der Stadt Weißenfels  

 
Die anwesenden Kandidaten für den Behindertenbeirat stellen sich dem Ausschuss kurz vor.  

5. Neuberufung Seniorenbeirat der Stadt Weißenfels  

 
Die anwesenden Kandidaten für den Seniorenbeirat stellen sich dem Ausschuss kurz vor. 

6. Antrag Stadträtin Heidi Föhre - Wiederherstellen Spielplatz Hirsemannplatz  

 
Frau Föhre begründet ausführlich ihren eingebrachten Antrag. Der Spielplatz wurde vor Jahren 
durch die Feuerwehr regelmäßig gereinigt. Dies ist seit einiger Zeit nicht mehr der Fall, die Rei-
nigung erfolgt nun unregelmäßig.  
Die geänderte Beschlussempfehlung ist Frau Föhre bekannt und wird durch Sie auch bestätigt. 
Ihr geht es hauptsächlich um die Aufwertung des Spielplatzes mit zusätzlichen Spielgeräten und 
einer größeren Sandfläche. 
Herr Schmidt geht auf die aktuelle und bevorstehende Haushaltssituation ein und erläutert 
auch, dass der Pflegeaufwand des Spielplatzes aufgrund der umgestalteten Sandfläche verrin-
gert wurde.  
 
Die Mitglieder sprechen sich für eine solche Aufwertung des Spielplatzes aus.  

  
Beschlussempfehlung des Ausschusses für Schule, Soziales, Jugend und Sport 
 
Die Verwaltung wird gebeten, 2 Gestaltungsvorschläge inkl. Kostenuntersetzung für eine Auf-
wertung des Spielplatzes Hirsemannplatz bis Oktober 2019 vorzulegen sowie nach Beschluss 
umzusetzen.    

 
Abstimmung:  dafür: 11  dagegen: 0  Enthaltung: 0 
 
Die Mitglieder stimmen der Empfehlung einstimmig zu.  

 
7. Austausch über Ziele und Inhalte des Ausschusses  

 
Herr Trauer, Fachbereichsleiter II, erläutert den Mitgliedern anhand einer Präsentation die Be-
reiche Schule, Soziales, Jugend und Sport und die für den Ausschuss relevanten Aufgaben 
bzw. Zuständigkeiten. 
Er geht dabei vor allem auf die Grundschulen, Kindertagesstätten, Vereinsförderung im Bereich 
Soziales und Sport und den Senioren- und Behindertenbeirat ein. 
Folgende Themen sind für die Zukunft ein wichtiger Bestandteil des Ausschusses: 

 Erarbeitung neues Handlungskonzept für die Grundschulen auch im Zusammenhang mit 
den geöffneten Grundschulbezirken 

 Erarbeitung einer neuen Beitragssatzung für die Kita´s 

 Thema „Neustadt“ 

 Haushaltsplanung 
 

Gern können die Mitglieder weitere wichtige Themen vorschlagen.  
 
Herr Papke spricht in diesem Zusammenhang die Bildung eines Jugendbeirats an und bittet um 
Mitteilung, welche rechtlichen Möglichkeiten für die Bildung vorgegeben sind. Des Weiteren 
sollte über ein Konzept zur Bekämpfung bzw. Hilfestellung für Betroffene der Drogenkriminalität 
und –konsum nachgedacht werden. Dazu könnte in einer der nächsten Sitzungen gemeinsam 
mit dem DRK und der Polizei eine gemeinsame Beratung stattfinden. 
 
Herr Kabisch-Böhme schlägt vor, die nächste oder übernächste Sitzung beim DRK durchzufüh-
ren, um über die o.g. Problematik zu diskutieren. 
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Bezüglich des Jugendbeirats ist nach Aussage von Herrn Trauer eine Initiative des Burgenland-
kreises gestartet worden. Man sollte allerdings überlegen, ob der Aufbau so formal wie ein Be-
hinderten- bzw. Seniorenbeirat erfolgt oder ob hier eine andere Lösung gefunden werden kann. 

8. Beantwortung von Anfragen  

 
Es liegen keine Beantwortung von der Verwaltung vor. 

9. Mitteilungen und Anfragen  

 
Herr Drewitz informiert über die feierliche Eröffnung der Kindertagesstätte Großkorbetha am 
23.08.2019. 

 
  
Mario Kabisch-Böhme Sophie Münx 
Vorsitzender Protokollführerin 
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